

tion des édifices, des égouts, des trottoirs et des pavages, ainsi que les dispositions de ses règlements de police et relatifs à l'entretien des rues.

Le Bureau recommande en outre le vote d'une somme de \$5,000 pour les dépenses préliminaires encourues.

Adjournement.

L. N. SENECAI,  
Secrétaire.

\* \* \*

Compte rendu de l'assemblée du 20 mai 1913, a.m.

Son Honneur le Maire L. A. Lavallée, président; MM. Lachapelle et Ainey.

1.—Sur recommandation de l'Ingénieur en Chef, il est Résolu: De permettre à MM. Laurence & Robitaille d'ouvrir une cour à bois de construction sur le lot Cad. No partie 502, quartier Papineau, avenue Delorimier.

2.—Sur recommandation de l'Ingénieur en Chef, il est Résolu: De permettre à M. Léonce Thibault d'installer une chaudière à vapeur de 50 C. V. sur le lot No. Cad. 3194, 3195, quartier Saint-Gabriel, rue Bourgeois.

3.—M. l'échevin N. Lapointe se présente devant le Bureau et demande que l'offre de M. Miller, de vendre à la Ville une certaine propriété pour l'expropriation de la rue Notre-Dame, soit prise en considération.

A l'étude.

4.—Son Honneur le Maire informe le Bureau qu'il a proclamé vendredi prochain, le 23 courant, jour de grand nettoyage et de prévention des incendies.

Résolu: En conséquence.

5.—Soumis un rapport du Département en Loi, au sujet de la démolition de certains bâtiments situés sur un terrain cédé à la Ville par M. J. T. Décarie, déclarant que la Ville doit procéder elle-même à la démolition desdits bâtiments.

Résolu: De donner instructions au Surintendant des Edifices Municipaux de voir à faire démolir lesdits bâtiments sans délai.

6.—Soumis un rapport du Surintendant du Département de l'Eclairage, au sujet de l'éclairage du quartier Bordeaux, pour la partie connue sous le nom de "Park Avenue Extension", demandant des instructions en rapport avec la procédure à suivre avec l'une ou l'autre des deux compagnies intéressées: la "Montreal Light, Heat & Power Company" et la "Saraguay Electric & Water Company".

Résolu: De référer au Département en Loi, avec prière de donner suite à la demande du Surintendant de l'Eclairage.

7.—Soumise une demande de la Commission Scolaire de Saint Stanislas de Montréal, à l'effet de faire construire des trottoirs permanents sur certaines rues.

Résolu: De référer à l'Ingénieur en Chef, pour savoir s'il est favorable à l'octroi de cette demande, et dans l'affirmative, pour préparer un estimé du coût de la construction desdits trottoirs.

8.—Soumise une demande de résidents de la rue Berri, à l'effet de faire paver le côté ouest de ladite rue, au nord de la rue Bienville.

Résolu: De référer à l'Ingénieur en Chef, pour savoir s'il est favorable à l'octroi de cette demande, et dans l'affirmative, pour préparer un estimé du coût de la construction dudit pavage.

9.—M. Crevier, Maire de la Ville de Saint-Laurent, se présente devant le Bureau, au sujet de l'égout en voie de construction dans ladite ville.

Après pourparlers, la question est différée jusqu'à jeudi prochain, le 22 courant, à 4 heures p.m.

and the construction of sewers, sidewalks and pavements, as well as the provisions of its police ordinances and of its by-laws concerning the maintenance of streets.

The Board recommends, besides, that a sum of \$5,000 be voted to cover the preliminary expenses.

Adjourned.

L. N. SENECAI,  
Secretary.

\* \* \*

Report of meeting held on the 20th May 1913, a.m.

His Worship the Mayor L. A. Lavallée, chairman; and Messrs. Lachapelle and Ainey.

1.—On the recommendation of the Chief Engineer, it was

Resolved: To allow Messrs. Laurence & Robitaille to open a lumber yard on Cad. lot No. p. 502, Papineau Ward, Delorimier avenue.

2.—On the recommendation of the Chief Engineer, it was

Resolved: That Mr. Léonce Thibault be allowed to erect a 50 H. P. steam boiler on Cad. lot No. 3194, 3195, St. Gabriel Ward, Bourgeois street.

3.—Ald. N. Lapointe appeared before the Board and asked that the offer made by Mr. Miller to cede to the City a certain property for the expropriation of Notre-Dame street, be considered.

Consideration deferred.

4.—His Worship the Mayor informed the Board that he had proclaimed Friday next, the 23rd instant, as a general and final cleaning day to prevent fires.

Resolved: Accordingly.

5.—Submitted a report from the Law Department anent the pulling down of certain buildings situated on a piece of land ceded to the City by Mr. J. T. Décarie, stating that the City must proceed itself to the demolition of said buildings.

Resolved: That instructions be given to the Superintendent of Municipal Buildings to see that said buildings be demolished without delay.

6.—Submitted a report from the Superintendent of the Light Department anent the lighting of Bordeaux ward, for that part known as Park Avenue Extension, asking for instructions as to what action he should take as regards the two companies interested: the Montreal Light, Heat & Power Co. and the Saraguay Electric & Water Co.

Resolved: That the same be referred to the Law Department with instructions to comply with the request of the Superintendent of the Light Department.

7.—Submitted a petition from the Board of School Commissioners of St. Stanislas of Montreal asking that permanent sidewalks be laid on certain streets.

Resolved: To refer the matter to the Chief Engineer, in order to know whether he is in favor of granting said petition, and if so, to prepare an estimate of the cost of laying said sidewalks.

8.—Submitted a request from residents of Berri street, asking that the west side of said street, north of Bienville street, be paved.

Resolved: That the matter be referred to the Chief Engineer, in order to know whether he is in favor of said request, and if so, to prepare an estimate of the cost of laying said pavement.

9.—Mr. Crevier, Mayor of the Town of St. Laurent appeared before the Board, in connection with the sewer which is being laid in said town.

After pourparlers, consideration of said matter was deferred until Thursday next, the 22nd instant, at 4 o'clock p.m.